



# しながわがくげい



令和5年 4月号

品川学藝幼稚園

園長 関 幸治

## 【進級おめでとうございます】



3月17日、31名の子どもたちが日本音楽学校幼稚園を巣立っていきました。子どもたちはしっかりした態度で卒園式に臨みました。今まで年長さんとして活躍してくれた子どもたち、最後まで立派でした。小学校でも、持ち前の力を発揮して頑張ってくれることを願っています。



この4月より、品川学藝幼稚園と名前が変わり、初めての始業式を迎えました。久しぶりに会った子どもたちは皆一回り大きくなったように感じました。お兄さん、お姉さんになったという自覚のあらわれでしょうか目がキラキラと輝いていました。8日（土）には入園式があり、19名の年少さんが入ってきます。すみれ組、ばら組、まつ組を合わせ58名でのスタートです。楽しい園生活となるよう取り組んでいきたいと思っています。



昨年度は、コロナウイルス感染対策のために子どもたちに大きな負担をかけてしまいました。本年度はコロナ対策が緩和されたことを受け、普通の園生活に戻していこうと考えています。食事の際のパーテーションは使用を取りやめます。（手洗い、うがいは今後も続けます。）



園生活は同年齢の子どもたちのクラスが基本ですが、幼稚園児なりのリーダーシップ、フォロワーシップを身に付けさせたいと考えています。そのために2か月に1回程度、子どもたちを異年齢グループに分け活動させます。年長のリーダーシップ、年中・年少のフォロワーシップがどう発揮されるのか今から楽しみにしています。



器楽指導は、渡辺正明先生にお願いします。前半の指導は鼓笛が中心、後半は遊戯会に向けての指導になると思います。どんな曲を教えていただくのか、成果を期待していません。英語指導は、ジェマ先生です。昨年11月から年中、年長が指導を受けています。日本語も上手なジェマ先生ですが、指導は英語です。子どもたちには楽しんでもらいたいです。体育指導は、松本幸浩先生、櫻井由香先生にお願いします。高校が男女共学となった関係で、大ホールを使用する回数が減りますが、園庭や校庭等を有効に使用した指導になると思います。

すでにご案内のように、4月より給食を開始いたします。月火木金の4日、献立表を見て注文できるようにします。昨年度までの簡易給食とは異なり、充実した内容になると思います。

品川学藝幼稚園となっても今まで培ってきた日本音楽学校幼稚園の伝統は失われません。この一年、子どもたちの成長をしっかり見守っていきます。皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。

## 4月の指導

すみれ組 園生活の流れを知り、園生活のリズムに慣れる。



ばら組 新しい環境に慣れ、自分のことは自分でしようとする。



まつ組 進級した喜びを味わい、新しい生活に慣れる。



# よろしくお願ひします

**2歳児教室 (主任) 傳川洋子**  
今年度も引き続き担当します。参加される親子の皆さんが楽しい時間を過ごし、少しでも子育てのお手伝いが出来たらうれしく思います。気持ちも新たに頑張ります!!

**すみれ組 小山莉奈**  
子どもたちが「楽しい!」と思えるクラスにしていきたいです。保護者の皆様とともに、子どもたちの成長を喜び合えたらと思います。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

**ばら組 金成玲子**  
園生活にすっかり慣れてきた新ばら組さん。張り切って登園してくれるかな?新しい担任に戸惑いや不安もあるかと思いますが、いろんなことに挑戦して楽しんでいきたいです。

**まつ組 佐藤文英**  
保育室の大掃除を丁寧に行っていた昨年の年長児。今日からバトンタッチです。頑張ることもたくさんありますが楽しいこともたくさんあります。笑顔一杯の1年にしていきたいと思ひます。

**キンダー かなむら 金村めぐみ**  
一人一人の想いに寄り添いながら、楽しい思い出を沢山作れるよう精一杯努めてまいります。子どもたちの笑顔がいっぱいで楽しいキンダーにしていきたいと思ひています。

**事務 丹治幸江**  
保護者の皆様へのお知らせ作成・配信・ホームページ等を担当しています。ご不明な点はルクミーの個別連絡でいつでもどうぞ。もちろん、職員室でもお待ちしております!!

## お知らせ

**ルクミーについて** 昨年の12月より、ご家庭と園をつなぐ連絡ツールとして「ルクミー」を導入しました。



(お願ひ) ○登園、欠席については、8時30分までに入力をお願いします。

○連絡帳の機能もあるので、園との連絡に使えます。

○園からの通知等もルクミーを介してお知らせしていきます。(ペーパーレス化をめざしていきます。)

### しながわがくげい 二十四節気・・・卯月(うづき)・・・

卯月は、「卯の花が咲く月」が省略され「卯月」になったという説が有名だそうです。ほかに、稲を植える月という意味の「植月(うゑつき)」「田植苗月(たうえなへつき)」が転じた説もあります。

「夏初月(なつはづき)」「麦秋(ぼくしゅう)」といった別名もあります。

**清明(5日)** 気候が暖かく、すがすがしい気持ちになる時季。日の光がおだやかで、植物が芽吹いてきた様子を表しているそうです。

**穀雨(20日)** 穀物の成長をうながす雨が降る時季。秋に種まきした麦が、降る雨によって育っていくことから「穀雨」とよばれたそうです。

新年度を迎え、様々なものが新しくなりました。すがすがしい気持ちで取り組んでいきたいと思ひます。